

緑の風

JR東労組 NEWS



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2023年8月29日 No.24

足尾松木沢に植樹した苗木は立派な森に育っています！

8月27日に、本部は「森びとプロジェクト」スタッフの皆さまにご案内頂き、**足尾の松木沢に足を運び生長観察させて頂きました。**

2005年から皆で植樹し育樹した苗木は**18年が経過し、4mを超えるものなど立派な森として力強く成長していました。**

今、地球温暖化から地球が沸騰する状況にまで地球環境が破壊され、気温の上昇で枯葉から発火することで大規模災害に発展していることや、「毎日暑い」と会話している根本的な原因が何なのか、脱炭素社会と称して資本家が原子力エネルギーを再開発するなど、日常社会や宣伝に流されることなく、**今一度立ち止まり、考え行動しなくてはならない時**であると感じました。

「人間も生態系の一部」であり、自然に生かされています。しかしその一部の人間の手によって環境破壊がおこなわれています

今後も**JR東労組は「抵抗とヒューマニズム」の精神で「森びとプロジェクト」と共に、森づくりに取り組んでいきます。**



当日の詳細について「森びとプロジェクト」のブログに掲載されています！ご覧ください！